



## LÍDER EN FORMACIÓN

## La escuela de pilotos de Salamanca, entre las diez mejores de Europa

ABC  
SALAMANCA

Cuatro escuelas de pilotos españolas se encuentran entre las diez mejores de Europa en aviación comercial, según un informe elaborado por el especialista en logística aeronáutica, Álvaro Garofali, que asegura que en los próximos veinte años la necesidad de pilotos se multiplicará por dos «por lo que una formación de calidad se convierte en algo imprescindible».

El estudio denominado «Informe sobre las escuelas de pilotos de aviación comercial en Europa» muestra como los centros de formación españoles de Adventia, Cesda, FTE Jerez y Gestair aparecen situados entre los diez mejores de Europa. La escuela Adventia ocupa la primera posición en el ranking global de toda Europa y destaca por su formación de alta calidad, en colaboración con la universidad de Salamanca y por contar con un aeropuerto anexo de carácter internacional y con poco tráfico aéreo, «lo que facilita un aprovechamiento máximo de las prácticas de vuelo». Esta escuela es además, la única que ofrece a sus estudiantes horas ilimitadas y gratuitas de vuelo en simulador.